

Von Williams bis Williams: Karlsruher PROMS

Das Sinfonieorchester an der DHBW Karlsruhe lädt ein!

Samstag, 9. Juli, 20 Uhr, Konzerthaus Karlsruhe

Nach über zwei Jahren (erzwungener) Stille ist es wieder so weit: Die beliebte PROMS-Reihe mit dem Sinfonieorchester an der DHBW Karlsruhe wird fortgesetzt. Am 9. Juli 2022, 20 Uhr, steht im Konzerthaus Karlsruhe eine Hommage an John Williams im Mittelpunkt. Der vielleicht größte Komponist von Filmmusik überhaupt feierte im Februar seinen 90. Geburtstag.

Gemäß dem Motto startet das Konzert mit John Williams, allerdings eher untypisch: „A Prayer for Peace“ aus dem Film „Munich“ ist eine eindringliche Mahnung an den Frieden und damit (leider) äußerst aktuell.

Auch der Schlussblock gehört dem großen Komponisten: In einem speziell für diesen Abend zusammen-gestellten Medley sind die „Blockbuster“ an der Reihe: „Der weiße Hai“, „Superman“, „Indiana Jones“, „Harry Potter“, „E.T.“ und natürlich „Star Wars“.

Dazwischen kann sich das Publikum wieder auf eine PROMS-typische Mischung aus Orchester-, Chor- und solistischen Stücken freuen. Unter anderem zaubern Gesangstalente der Hochschule für Musik Karlsruhe französischen und italienischen Opern-Esprit auf die Bühne, voller Orchesterklang mit ungarischer und spanischer Färbung ertönt bei Tänzen von Brahms und de Falla; die Freiheitsliebe eines unterdrückten Landes kommt in Sibelius' „Finlandia“ zum Ausdruck. Gemeinsam mit den Gastchören pro Vocal-Meisterchor, dem Badischen JugendChor und den VOCALmen Malsch widmet sich das Orchester auch zeitgenössischen Kompositionen wie „Sogno di Volare“ aus dem Computerspiel „Civilization VI“. Mit „Conquest of Paradise“ steht eine weitere Hommage an einen Großen der Filmmusik auf dem Programm, den kürzlich verstorbenen Vangelis.

„Die Karlsruher PROMS sind als ‚Fest der Musik‘ gedacht. Sie richten sich nicht nur, aber auch an ein Publikum, das dem typischen Konzertbetrieb vielleicht etwas ferner steht. Mit diesem Programmkonzept wollen wir zeigen, welche Kraft Musik in ihren verschiedenen Facetten entwickeln kann und wie sie Menschen verbindet – gerade in diesen Zeiten ist diese Botschaft umso wichtiger,“ sagt Stefan Müller-Ivok, Vorstand des Sinfonieorchesters an der DHBW Karlsruhe.

Karten zum Preis von 25 Euro bzw. 20 Euro (ermäßigt für Schüler/Studenten) können per E-Mail an karten@das-andere-orchester.de vorbestellt oder an der Abendkasse erworben werden.

Dieses Projekt wird im Rahmen des bundesweiten Programms NEUSTART AMATEURMUSIK gefördert. Die Staatsministerin für Kultur und Medien fördert als Reaktion auf die Auswirkungen der Corona-Pandemie im Rahmen des Rettungs- und Zukunftsprogramms NEUSTART KULTUR auch ein Programm zur Sicherung und Wiederbelebung der Amateurmusik in Deutschland.

Mit der Bitte um Veröffentlichung.

Susanne Diringer Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Tel.: 0721 / 9735-718 E-Mail: susanne.diringer@dhbw-karlsruhe.de	Stefan Müller-Ivok 1. Vorstand Sinfonieorchester an der Dualen Hochschule Karlsruhe e.V. Tel.: 0176 5791 2240 E-Mail: info@das-andere-orchester.de
--	--